
Im Zuge der Corona-Pandemie sind massive Steuerausfälle zu verzeichnen.  

 

In welchem Umfang hat die Stadt bei den relevanten Steuerarten (Gewerbesteuer, 

Einkommenssteuer, Körperschaftssteuer, Gemeindeanteil Einkommenssteuer) weniger 

eingenommen als im Haushalt 2020 veranschlagt? 

In welchem Umfang hat die Stadt 2020 Gewerbesteuerausgleichszuweisungen nach dem 

Gewerbesteuerausgleichsgesetz Sachsen-Anhalt erhalten?  

 

gez. Andreas Scholtyssek  

Stadtrat 

 


